

Ronald McDonald Kinderstiftung Schweiz

Luzia Baldauf neue Fundraising- und Kommunikationsspezialistin

Crissier, 29. April 2025. **Per 1. August 2025 stösst Luzia Baldauf als neue Fundraising- und Kommunikationsspezialistin für die Deutschschweiz zur Ronald McDonald Kinderstiftung Schweiz. Luzia Baldauf bringt breite Erfahrung in Medienarbeit, Social Media, Publishing und im Eventmanagement mit, die sie bei führenden Unternehmen wie Coca-Cola HBC Schweiz, Bristol Myers Squibb und der UBS Switzerland AG gesammelt hat.**

In ihrer aktuellen Rolle als External Communications Manager bei Coca-Cola HBC Schweiz wirkt Luzia Baldauf bei der Umsetzung der Unternehmenskommunikation mit, ist Ansprechperson für Medienschaffende und betreut die Social-Media-Kanäle.

Vor ihrer Tätigkeit bei Coca-Cola HBC Schweiz war Luzia als Communications Manager beim pharmazeutischen Unternehmen Bristol Myers Squibb für die Kommunikationsaktivitäten verantwortlich. Zu Beginn ihrer Karriere sammelte die gebürtige Walliserin viel Erfahrungen im Eventmanagement bei der UBS Switzerland AG und der International Ice Hockey Federation (IIHF), wo sie internationale Veranstaltungen, Kongresse und die VIP-Hospitality bei den Olympischen Winterspielen betreute.

Andrea Hemmi, Direktorin der Ronald McDonald Kinderstiftung: «Wir freuen uns sehr, mit Luzia Baldauf eine erfahrene Kommunikationsexpertin für unser Team gewonnen zu haben. Mit ihrer Unterstützung werden wir unser neuestes Elternhaus beim Zürcher Kispi, in dem Eltern von hospitalisierten Kindern ab Sommer 2026 wohnen können, noch bekannter machen. »

Kontakt für Medienfragen:
Liana Guizis, Kommunikationsspezialistin für die Westschweiz
Ronald McDonald Kinderstiftung
076 334 16 05
rmh.info@ch.mcd.com

30

Über die Ronald McDonald Kinderstiftung:

Täglich kommen Kinder zu früh auf die Welt, verunglücken oder werden plötzlich krank. Damit Familien in solchen Momenten nahe bei ihrem Kind sein können, bietet ihnen die Ronald McDonald Kinderstiftung seit 1994 in sechs Häusern direkt neben Spitälern ein «Zuhause auf Zeit». Hier können Angehörige ein Stück Alltag leben, Kraft tanken und gleichzeitig immer für ihr hospitalisiertes Kind da sein.